

▪ ATLETISMO ▪

El equipo gallego junior femenino, subcampeón de España de marcha

LA CORUÑA

Redacción

El equipo gallego junior femenino de marcha atlética consiguió el segundo puesto en el campeonato de España celebrado en Palma de Mallorca. Venció Cataluña y el tercer puesto fue para Andalucía.

Al éxito individual de la ferrolana Laura Ferreiro, que logró la medalla de plata, hay que añadir las actuaciones de Cristina López —del Ría de Ferrol, como Ferreiro— (8ª), Margarita Leirachá (15ª) y Dulce López (31ª), del Atletismo Narón, y Yolanda Quiraz (34ª).

En categoría masculina, la selección gallega fue tercera por equipos siendo Pablo López (5º), del Atletismo Coruña, el mejor en la clasificación individual. También puntuaron José Antonio Rodríguez (11º), del Celta, José Martínez (16º), del Atletismo Narón, y Juan Manuel Fernández (32º), de la Agrupación Viguesa.

En cuanto a los campeonatos de España junior en sala, la compostelana María Jesús Lestayó, de la Gimnástica Pontevedra, logró los 3.396 puntos —nuevo récord gallego—, que le proporcionaron la medalla de plata con los siguientes registros: 9.52 en 60 metros vallas, 1,65 en altura, 12,04 en peso, 5,22 en longitud y 2:45.34 en 800 metros lisos.

Beatriz Rivas (Ría Ferrol), en 1.500, y Patricia Feijóo (Gimnástica), en 3.000, fueron medalla de plata, destacando también Óscar Fernández y Ana González, de la Gimnástica, cuartos en peso y 400, respectivamente.